

TIRO LIBRE: BREVE

El Cisitalia hace Punta

Cisitalia llegó para quedarse. La prestigiosa marca italiana, que en 2005 estaría en la Fórmula 1, podría comenzar a fabricar en Argentina, a fines de este año, una edición limitada modelo 2001. Por eso, los hermanos Italo y Máximo Dusio, dueños de la marca, presentaron **el mítico monoposto Cisitalia rojo** que fue usado en las primeras carreras de automovilismo apenas terminada la segunda guerra mundial. En la presentación, los hermanos Dusio sostuvieron que el modelo nuevo tendrá un diseño deportivo.